

ROBUR baut Business Unit Industrial Transformation mit der KAT weiter aus

Die KAT Kraus Automatisierungstechnik ist Spezialist im Bereich Automatisierungs-, Mess- und Prüftechnik sowie Schaltschrankbau und weitet als neuestes Partnerunternehmen das Leistungsangebot der ROBUR Industry Service Group weiter aus.

München, 22.06.2023 – ROBUR, der Münchner Industrieservicespezialist für Digitale Transformation und Ökologischen Wandel, gab heute die Aufnahme der KAT Kraus Automatisierungstechnik GmbH aus dem unterfränkischen Haßfurt bekannt. Die ROBUR baut damit ihre Business Unit Industrial Transformation aus und etabliert sich weiter als Full-Service-Provider im Markt.

Das mittelständische Familienunternehmen KAT Kraus Automatisierungstechnik entwickelt und realisiert seit mehr als 25 Jahren Automatisierungs-, Mess-, und Prüftechnik sowie Schaltschrankbau für die unterschiedlichsten Industriezweige. Im Bereich der Automatisierung bietet die KAT komplette Fertigungsanlagen, auch mit Robotermodulen, schlüsselfertig und CE-zertifiziert an. Bei Mess- und Prüftechnik setzt sie auf individuell programmierte Lösungen, die modular aufgebaut und einfach erweiterbar sind. Zudem konstruiert, plant und verdrahtet die KAT Schaltschränke und Anlagen, die den jeweiligen länderspezifischen Normen entsprechen. Das Unternehmen verfügt über eine Zertifizierung nach DIN ISO 9001:2015 sowie eine Alliance Partnerschaft von National Instruments.

Das in zweiter Generation geführte Familienunternehmen wurde 1996 von Dipl.-Ing. Ingbert Kraus in Haßfurt, Unterfranken gegründet. Seit 2007 sind Stefan Besendorf und Silvia Kraus-Besendorf an der Spitze der Firma und betreuen vor allem langjährige Kunden nicht nur aus der Region, sondern auch aus dem internationalen Markt.

„Durch die Partnerschaft mit der ROBUR ergeben sich Synergien, von denen wir alle profitieren. Wir als KAT können unseren Kunden noch weitere Leistungen anbieten und die ROBUR profitiert gleichzeitig von unserer langjährigen Erfahrung und Expertise in der Automatisierungsbranche“, erklärt Stefan Besendorf, Dipl.-Ing., Geschäftsführer der KAT Kraus Automatisierungstechnik. Silvia Kraus-Besendorf, Co-Geschäftsführerin der KAT fügt noch hinzu: „Für uns war es wichtig, dass die ROBUR nicht nur im Hinblick auf die Branche zu uns passt. Die Philosophie und die persönliche Ebene sind für uns das A und O. Denn nur so können wir erfolgreich zusammenarbeiten und gemeinsam unsere Errungenschaften für unsere Kolleginnen und Kollegen und unsere Kunden weiterführen und ausweiten.“

„ROBUR zielt als Industrieservicespezialist und Full-Service-Provider darauf ab, die Gruppe laufend zu ergänzen, um auf diese Weise mehr Lösungen für eine immer komplexer werdende Welt aus einer Hand für unsere Kunden zu bieten. Damit kommen wir unserem Ziel, den ökologischen und digitalen Wandel der Industrie voranzutreiben, ein weiteres Stück näher“, erklärt Jan-Jörg Müller-Seiler, CEO und Managing Partner der ROBUR.

„Mit der KAT erweitert ROBUR das Portfolio in der Automatisierungssparte. Auch fachlich trägt die KAT mit nahezu dreißigjähriger Erfahrung zu unserer Angebotsvielfalt bei. Wir freuen uns, euch im ROBUR-Team willkommen zu heißen!“, sagt Dennis Mausberg, Senior Partner und CEO der Business Unit Industrial Transformation.

„Unsere Philosophie in der ROBUR ist, Spezialisten zusammen zu bringen, um gemeinsam Lösungen für die Herausforderungen unserer Kunden zu erarbeiten. Wir bieten unseren Kunden wie auch Partnerunternehmen die ideale Grundlage, um gemeinsam zu wachsen und die aktuellen Herausforderungen – gerade mit Blick auf die digitale Transformation und den ökologischen Wandel – erfolgreich zu meistern. Wir freuen uns, über Stefans und Silvias



Entscheidung, dieses weitere Wachstum in und mit der ROBUR mitzugestalten“, ergänzt Florian Kopp, Co-Founder und Managing Partner der ROBUR abschließend.